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Товарища избиратели! Все, как один, 
о тд а д и м голоса к а н д и д а т а м  
нерушимого блока коммунистов и 
беспартийных!

ТВОЙ ВКЛАД В ПЯТИЛЕТКУ, ТОВАРИЩ!
ДЕДАВНО в литейном цехе 

гидротурбинного завода бы
ла выпущена «молния», в кото
рой сообщалось:

—  Формовщики тт. Васильев, 
Анохин и стерженщица тов. Бар
дина выполнили свои пятилетние 
задания и работают в счет 1956 
года. Товарищи, равняйтесь по 
передовикам!

Много подобных сообщений по
ступает сейчас со всех предприя
тий промышленности, транспорта 
и строек города. Гидротурбино- 
строители и комбайностроители, 
шахтеры и железнодорожники, 
асфальтовики и швейники— люди 
всех профессий вносят свои вкла
ды в борьбу за досрочное выпол
нение плана пятой пятилетки.

На гидротурбинном заводе уже 
завершило свои пятилетние зада
ния более пятидесяти рабочих, на 
комбайновом заводе тоже около 
пятидесяти человек. С каждым 
днем множатся ряды славной ар
мии передовиков, выполнивших 
пятилетние задания.

Такие вклады в пятилетку 
вносят не только одиночки, но и 
коллективы бригад, участков, це
хов, целых предприятий. Несколь
ко дней отделяют нас от нового
1955 года, а уже коллективы 
многих предприятий рапортовали 
о завершении годовой програм
мы. Мы видим среди них гидро
турбинный, сланцеперерабатыва
ющий заводы, вагонное депо стан
ции Батраки, Сызранскую ТЭЦ. 
Гидротурбинный завод, например, 
уже работает по выпуску валовой 
и товарной продукции уже на 
уровне плана 1955 года.

Благородную цель поставил 
перед собой советский народ —  
досрочно выполнить величествен
ную программу пятой пятилетки, 
и тем самым намного увеличить 
мощь своей Родины. Где бы ни 
трудился советский патриот —  у 
станка или в забое, машинистом 
паровоза или каменщиком на 
стройке, он считает своим пер
вейшим долгом внести достойный 
вклад в пятилетку, зная, что 
общий успех достигается самоот
верженной работой каждого на 
своем посту. В этом находит свое 
выражение коммунистическое от
ношение советских людей к тру
ду, их патриотизм, беспредель
ная преданность Коммунистиче
ской партии.

В нашей стране, где все рабо
тают на себя, на свое советское 
государство, каждый кровно за
интересован в дальнейшем бур
ном .подъеме народного хозяйства. 
Вот почему пламенный призыв 
москвичей— с новой силой раввер- 
нуть соревнование за дальнейшее 
повышение производительности 
труда, за досрочное выполнение 
плана 1954 года и задания пяти
летки, получил всенародную под
держку.

Советские люди стремятся изо 
дня в день повышать производи
тельность труда. Увеличивая вы

пуск продукции, участники со
ревнования вместе с тем ведут 
борьбу за высокие качественные 
показатели, за экономию и береж
ливость, добиваются, чтобы их 
вклад в пятилетку был полно
веснее, ощутимее.

Среди трудящихся города ши
рокой известностью пользуются 
строгальщик турбинного завода 
тов. Вострухин, формовщица ком
байнового завода тов. Круглова, 
старший машинист паровозного 
депо станции Сызрань 1-я тов. 
Куракин, машинист погрузочной 
машины Кашпирского рудника 
тов. Маркеев, мастер по варке 
асфальтовой мастики тов. Трубин, 
штукатур треста № 112 тов. Де
нисов и многие другие. Давая 
сами высокую выработку, они 
помогают другим в совершенстве 
овладевать новой техникой, пере
довым приемам в работе.

Мы ощущаем уже результаты 
своего труда. С чувством большой 
радости и восхищения читают 
ежедневно советские люди сооб
щения о росте добычи угля, неф
ти, выплавки металла, выпуска 
машин и предметов народного 
потребления. Мы привыкли к вы
соким темпам и большим скоро
стям. Но темпы, взятые нами в 
нынешней пятилетке, превосхо
дят все известное до сих пор. Они 
свидетельствуют о том, что пя
тилетнее задание будет выполне
но досрочно.

В этих успехах отчетливо ска
зывается огромное преимущество 
нашего советского, социалисти
ческого строя, организующая и 
направляющая сила Коммунисти
ческой партии-. В этом нашли так 
же свое выражение прогресс со
ветской науки и техники, воз
росшее мастерство наших кадров.

Радуясь успехам, советские лю
ди вместе с тем отдают себе отчет 
в том, что задача досрочного вы
полнения пятой пятилетки тре
бует еще много усилий, дальней
шего повышения производитель
ности труда. На исходе четвер
тый год пятой пятилетки. Важно, 
чтобы планы этого года были вы
полнены каждым предприятием, 
каждым цехом, участком, брига
дой по всем технико-экономиче
ским показателям. Это будет до
стойным вкладом в досрочное за
вершение задания пятой пяти
летки.

На сегодняшний день у нас 
даже на передовых заводах есть 
рабочие, невыполняющие ¡нормы. 
Есть еще отстающие цехи и пред
приятия. Вот почему так важно 
сейчас подтянуть отстающих 
до уровня передовиков, помочь 
каждому участку, цеху и брига
де с честью выполнить свои обя
зательства.

Так пусть же с каждым днем 
растет, товарищ, твой вклад в 
пятилетку! Пусть каждый из нас 
на своем трудовом посту сделает 
все необходимое для досрочного 
завершения плана 1954 года и 
'всей пятилетки в целом!

Смотры художественной самодеятельности 
рабочих и служащих

Секретариат ВЦСПС постановил 
провести с января по декабрь 
1955 года Всесоюзный смотр кол
лективов и отдельных исполните
лей художественной самодеятель
ности рабочих и служащих.

Смотры проводятся: на пред  ̂
приятиях, © учреждениях и учеб
ных заведениях в марте—апреле; 
районные и городские в м а е -  
сентябре; областные, краевые и 
республиканские в октябре—де
кабре 1955 года.

Всесою зное совещание

7 декабря в Москве в Большом 
Кремлевском Дворце состоялось 
заключительное заседание созван
ное ЦК КПСС и Советом Минист
ров СССР Всесоюзного совещания 
строителей, архитекторов и ра
ботников промышленности' строи
тельных материалов, строительно
го и дорожного машиностроения, 
проектных и научно - исследова
тельских организаций.

В правительственных ложах — 
товарищи Н. А. Булганин, К. Е. 
Ворошилов, JI. М. Каганович, Г. М. 
Маленков, А. И. Микоян, В. М. 
Молотов, М. 3. Сабуров, Н. С. 
Хрущев, H. М. Шверник, М. А. 
Суслов, П. Н. Поспелов, H. Н. 
Шаталин, встреченные продолжи
тельными аплодисментами.

Слово предоставляется главно
му инженеру института типового 
проектирования и технических ис
следований Министерства строи
тельства предприятий металлур
гической к химической промыш
ленности тов. И. Г. Людковскому. 
Он говорит о ^проблеме широкого 
внедрения в промышленное строи
тельство крупных блоков и пане
лей.

Большое народнохозяйственное 
значение, подчеркивает оратор, 
приобретает замена металлических 
труб железобетонными в устрой
стве напорных и канализационных 
сетей. Производство железобетон
ных труб несложно и позволит 
ежегодно экономить более милли
она тонн металла.

Значительное место в своем вы
ступлении тов. Людковский уде
лил вопросам развития типового 
проектирования фабрик и заводов.

Министр городского и сельско
го строительства Таджикской ССР 
тов. X. 3. Таирова говорит, что 
в республике в этом году выполнено 
в два раза больше строительно- 
монтажных работ, чем в прошлом 
году. Однако, указывает тов. Таи
рова, планы строительства систе
матически не выполняются, вели
ка его стоимость. Тов. Таирова

строителей
поддерживает других ораторов в 
том, что необходимо объединить 
мелкие строительные организации 
в крупные тресты, навести порядок 
в оплате труда строителей.

Выступает начальник комбината 
«Сталиншахтостр ой » Ми нистер ств а 
угольной промышленности СССР 
тов. С. В. Голубов. За десять 
месяцев этот комбинат выполнил 
строительно - монтажных работ 
на сотни миллионов рублей. План 
прохождения важнейших в шахт
ном строительстве выработок-ство
лов реализовав на 120,6 процен
та. Значительно повышен уровень 
механизации работ.

Оратор затем рассказал о серь
езных недостатках в сооружении 
шахт.

Большое значение для сниже
ния стоимости строительства имеет 
правильная организация перево
зки строительных материалов ав
тотранспортом. Об этом говорил 
начальник Управления автогрузо- 
вого транспорта Мосгорисполкома 
тов. И. М. Гоберман. Автотранс
портные организации, находивши
еся в системе Моссовета, осуще
ствили централизованную перевоз
ку грузов. Это повысило произво
дительность работы автомобилей 
в три—четыре раза, а стоимость 
перевозок снизилась примерно в 
два—три раза. Высокая экономи
ческая эффективность центрялизо-: 
ванных перевозок подтвердилась и 
на доставке строительных матери
алов.

Однако, говорит оратор, новая 
система перевозок внедряется 
крайне медленно.

Серьезные претензии предъявил 
тов. Гоберман к Министерству ав
томобильного, тракторного и сель
скохозяйственного машинострое
ния, которое не выпускает специ
ализированных автомобилей для 
перевозки строительных материа
лов.

Заместитель Председателя Со
вета Министров Эстонской ССР 
тов. А. Г. Венделин говорит, что,

несмотря на значительный общий 
рост выполненных строителями 
подрядных работ, многие строи
тельные организации не выпол
няют установленных для них за
даний. В результате этого боль
шие средства, отпускаемые госу
дарством на капитальное строи
тельство, остаются неосвоенными.

Важное значение для удешев
ления сельского и городского стро
ительства имеет применение де
шевых местных материалов. В рес
публике налажено производство 
силикатных канализационных труб 
¡взамен бетонных. Для изготовле
ния строительных материалов 
применяется зола, являющаяся от
ходом при сжигании сланцев на 
электростанциях. Это ценное и 
дешевое сырье должно найти ши
рокое применение не только в Эс
тонии, но и в соседних районах.

Тов. Венделин ставит вопрос о 
необходимости введения единых 
сметных норм и сокращения норм 
накладных расходов стройоргани- 
заций по отдельным министерст
вам.

В прениях высказались также 
управляющий трестом Сталинск- 
промстрой тов. А. В. Сыцко, ми
нистр промышленности строитель
ных материалов Узбекской ССР 
тов. Я. С. Насреддинова, замести
тель министра черной металлур
гии СССР А. С. Вишневский, пред
седатель Государственного коми
тета Совета Министров GCCP по 
делам строительства тов. К- М. 
Соколов и инструктор по внедре
нию передовых методов обжига 
кирпича лауреат Сталинской пре
мии П. А. Дуванов.

В заключение с большой речью 
выступил тепло встреченный при
сутствующими первый секретарь 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Со
юза тов. Н. С. Хрущев.

Участники совещания единоглас
но приняли обращение ко всем 
работникам строительной индуст
рии СССР.

(ТАСС).

В ИСПОЛКОМЕ^ ГОРСОВЕТА И_ ГОРКОМЕ КПСС

О присуждении переходящих Красных знамен
Рассмотрев итоги социалисти

ческого соревнования коллектш» 
вов предприятий промышленно
сти и транспорта города за но
ябрь, исполком горсовета депу
татов трудящихся и бюро горко
ма КПСС ПОСТАНОВИЛИ:

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом ордена тру
дового Красного Знамени гидро
турбинного завода (директор тов. 
Макеев,’'секретарь парткома тов. 
Камышанцев, председатель зав
кома профсоюза т%в. Моисеев), 
выполнившему в ноябре государ
ственный план по валовой про
дукции на 116,7 процента, по то
варной продукции на 111,1 про
цента, по производительности 

труда на 109 процентов, сни
зившему себестоимость „выпускае
мой продукции за 10 месяцев на
1,9 процента против плана.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективам вагонного 
депо станции Батраки (началь
ник тов. Лактионов, секретарь 
парторганизации тов. Никитин, 
председатель месткома профсоюза

тов. Усов), выполнившему в но
ябре государственный план по ва
ловой и товарной продукции на
113,5 процента, по производи
тельности труда на 178 про
центов, снизившему себестоимость 
выпускаемой продукции на 6,8 
процента.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом артели 
«Красное знамя» (председатель 
правления тов. Сычев, секретарь 
парторганизации тов. Клионер), 
выполнившему в ноябре план по 
валовой продукции на 146,1 про
цента, по товарной— на 111,2 
процента, по производительности 
труда на 139 процентов, снизив
шему себестоимость выпускаемой 
продукции на 7 процентов про
тив плана.

Исполком городского Совета 
депутатов трудящихся и бюро 
городского комитета КПСС отме
тили хорошую работу в ноябре 
коллективов нефтеперерабатываю
щего завода, нефтепромысла № 3, 
Кашпирского рудника, ремонтно
механического завода, завода пи
щевых концентратов, сланцепере
рабатывающего завода, Сызран-

ской ТЭЦ, мельзаводов №№ 9 и
10, кожзавода, хлебокомбината, 
вагонного депо станции Сыз
рань-1, Батракского и Первомай
ского асфальтовых заводов, ва- 
гоно-колесных мастерских, типо
графии, артелей «Искра», 
«Сталь», «Красный пищевик», 
имени Молотова, «Промвалобувь» 
и Сызранской ГЭС.

Цсполком городского Совета 
депутатов трудящихся и бюро го
родского комитета КПСС отмети
ли неудовлетворительную работу 
в ноябре комбайнового завода, 
крупозавода, домостроительного 
комбината, Батракского и Сыз- 
ранского кирпичных заводов, 
швейной фабрики № 14, рыбо
завода, горпищекомбината, стек
лозавода, артелей «Красный ме
бельщик», «Сапожник», «Жир- 
пром», гортопа, учебно-производ- 
ственщлх мастерских Всероссий
ского общества слепых, «Метро- 
вес», горпромкомбината и по
требовали от хозяйственных ру
ководителей, партийных и проф
союзных организаций этих пред
приятий и организаций принять 
меры к устранению допущенного 
отставания и добиться безусловно
го выполнения плана 1954 года.
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Из опита агитационной, работы

Агитатор Александр Чижиков

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  11 декабря 1954 г., № 245.

Нота Советского Правительства 
Правительствам Франции, Англии и СШАПеред беседой о кандидатах в 

народные ¡заседатели Александр 
Чижиков пришел к »уполномочен
ному райисполкома по выборам 
народного суща тов. Баринову.

—-Познакомьте меня с кандида
тами,— попросил он.

— Разве вы не были на семи
наре?

—  Был,— ответил агитатор,—  
но мне хочется знать о них по
больше.

Просьба агитатора была удов
летворена. Из беседы с кандида
тами он ¡узнал, например, что 
работница комбината Антонина 
Макарова, кандидатура которой 
выставляется в народные заседа
тели ¡второй раз, в ходе судебного 
разбирательства бывает очень ак
тивна. Однажды было так, что 
благодаря глубокому проникнове
нию Антонины Макаровой в 
сущность дела, обвиняемые были 
оправданы.

И особенно активна она при 
разборе дел о разводах. Стремясь 
к сохранению семьи, она помогла 
не одной супружеской чете по
нять свои ошибки и примирить
ся.

Агитатор также ¡узнал и о 
том, что в сентябре у 18 рабочих 
комбината было неправильно 
сделано удержание из зарплаты 
в сумме-2490 рублей. Удержание 
было сделано под предлогом то
го, что в августе, якобы, 18 ра
ботникам склада неправильно 
закрыли наряды.

— Но ведь это неверно,— по
жаловались они Антонине Мака
ровой.— Наряды были закрыты 
нормально.

В тот же день Антонина Мака
рова зашла в завком. Благодаря 
ее вмешательству .незаконно 
удержанная сумма вскоре была 
возвращена рабочим.

Такие же живые факты из 
жизни и работы были собраны 
агитатором и о ряде других кан
дидатов в народные заседатели.

Но тщательная подготовка к 
беседам, это только одна сторона 
работы агитатора. Многое до
стигается умением найти со слу
шателями обший язык. Александр 
Чижиков нередко строит свой 
разговор с избирателями в форме 
собеседования. Такой, например, 
была у него беседа о правах и 
обязанностях граждан СССР.

Перед беседой, как всегда, 
агитатор условился о месте и ча
се сбора со слушателями. На этот 
раз удобнее всего было собраться 
в 5 часов 30 минут вечера. К 
этому времени успеют вернуться 
домой те из слушателей агитато
ра, которые , были заняты в 
первых сменах на производстве. 
Место беседы с общего согласия 
слушателей наметили в квартире 
Фоминых.

К назначенному времени со-

Многолюдное собрание недавно 
состоялось на агитпункте изби
рательного пункта S& 11. Собра
ние открыл председатель Про
мышленного исполкома райсовета 
тов. Острецов.

С отчетом о выполнении нака
зов избирателей выступил депу
тат областного Совета депутатов 
трудящихся тов. Снегирев. Он 
подробно рассказал о том, как до
бивается претворения в жизнь 
предложений и пожеланий своих 
избирателей.

Затем выступили избиратели. 
Тов. Куликов, например, расска
зал о большой заботе партии и 
правительства, проявляемой по
вседневно о повышении мате
риального благосостояния и куль
турного уровня трудящихся.

—  С ростом благосостояния 
советского народа, —  сказал тов. 
Куликов, —  повышаются и его 
требования к культурно-бытово
му обслуживанию. Мы давали 
наказ своему депутату помочь

б ралось большинство избирате - 
лей. Завязалась непринужденная 
беседа о житейских делах. Из
биратели пожаловались агитато
ру на затяжку с остеклением 
вторых рам в их квартирах.

Недоразумения с затяжкой ре
монта квартир своих избирате
лей агитатор обещал выяснить 
завтра же и постараться при
нять необходимые меры.

Так был установлен, как го
ворят, контакт .агитатора со 
своими слушателями. Добившись 
нужного внимания к себе, аги
татор начал беседу по основной 
теме. Она прошла успешно. Аги
татору задавали много вопросов. 
В ответах на них приняли уча
стие и сами избиратели.

Через два дня агитатор пришел 
к избирателям для новой беседы. 
Его приняли еще теплее.

— Спасибо вам,— сказали из
биратели своему агитатору и по
казали рамы, застекление кото
рых, как и обещал добиться 
Александр Чижиков, произведено 
было действительно на сле
дующий день.

Агитатор стремится к тому, 
чтобы охватить своим влиянием 
каждого избирателя. К тем из 
них, которые, по каким-либо 
причинам, не являются на бесе
ды, он идет сам. Причем, к этой 
категории слушателей он отно
сится еше внимательнее. Случи
лось так, что слесарь Долгов про
пустил две беседы подряд.

— Что с вами?— зайдя к нему 
на дом, спросил агитатор.— Боль
ны?

— Болен,— сказал то т— С лег
кими не в порядке, а тут еще 
неприятность— переводят с одно
го места на другое. Отныне мне 
придется работать на открытом 
воздухе. Но это не рекомендуется 
при моем заболевании.

— Опротестуйте перевод,— по
советовал агитатор.

— Говорил в завкоме, но...— И 
Долгов умолк, нахмурившись.

От Долгова агитатор пошел 
в партийное бюро. В тот же день 
было решено оставить Долгова 
на прежнем рабочем месте, соз
дав ему необходимые условия 
для лечения.

— Ну теперь я одолею свой 
недуг,— повеселев, сказал рабо
чий агитатору.

Жить интересами своих слу
шателей, оказывать им посиль
ную практическую помощь во 
всем— вот верный путь к их 
сердцу. Только в этом случае 
слово, обращенное к слушателям, 
по настоящему дойдет до них. 
Коммунист Александр Чижиков 
не забывает об этом ни на мину
ту. В этом успех его работы, в 
этом сила его слова.

П. Кондратьев.

местным Советам построить в 
Промышленном районе баню, 
клуб, провести водопровод за Сыз- 
раном, но этот наказ еще не вы
полнен.

Преподаватель школы № 10 
тов. Мине ев напомнил, что вопрос 
о постройке новой школы поднят 
давно, но пока еще не решен.

Благоустройству улиц за Сыз- 
раном посвятил свое выступление 
тов. Мещанов. Он призвал при
сутствующих больше уделять 
внимания приведению в порядок 
улиц, активнее принимать уча
стие в их озеленении.

В конце собрания с заключи
тельным словом выступил депу
тат облсовета тов. Снегирев. Он 
обещал избирателям оказать по
мощь в благоустройстве района, 
выполнить наказы избирателей.

После собрания состоялся кон
церт коллектива художественной 
самодеятельности Дома нефтяни
ков.

Как уж>е сообщалось в печати, г 
29 ноября с. г. Правительства 
Франции, Англии и США напра-1 
вили через свои посольства в 
Москве Советскому Правительст
ву ответные ноты на ноты Со
ветского Правительства от 23 ок
тября и от 13 ноября с. г.

Текст ноты Правительства 
Франции был опубликован в со
ветской печати 2 декабря.

9 декабря Министерство Ино
странных Дел СССР направило в 
посольства Франции, Англии и 
США в Москве ответную ноту Со
ветского Правительства,

Ниже следует текст ноты Со
ветского Правительства Прави
тельству Франции.

«Правительство СССР подтверж
дает получение ¡ноты Правитель
ства Франции от 29 ноября, яв
ляющейся ответом на ноты Со
ветского Правительства от 23 
октября и от 13 ноября с. г.

Советское Правительство с со
жалением принимает к сведению, 
что Правительство Франции не 
сочло возможным принять уча
стие в Совещании, совместно с 
другими европейскими государ
ствами, для рассмотрения вопро
са о коллективной безопасности 
в Европе.

Французское Правительство, 
как это видно из его ноты, не 
приняло также предложения 
Правительства СССР относитель
но совещания Министров Ино
странных Дел Франции, США, 
Англии и Советского Союза для 
рассмотрения вопроса о восста
новлении единства Германии и 
проведении общегерманских сво
бодных выборов, а также о созы
ве Общеевропейского совещания 
с целью создания системы кол
лективной безопасности в Европе.

Правительство Франции не 
только отказалось от участия в 
Общеевропейском совещании и от 
рассмотрения внесенных Совет
ским Правительством предложе
ний о коллективной безопасности 
в Европе, но и, со своей стороны, 
не внесло каких-либо предложе
ний по обеспечению коллектив
ной безопасности в Европе.

Известно также, что Прави
тельство Франции, совместно с 
другими участниками северо-ат
лантического блока, действовало 
в том направлении, чтобы поме
шать участию в таком совещании 
других европейских государств.

Тем самым. Правительство 
Франции заняло позицию, кото
рая свидетельствует о том, что 
оно не стремится достигнуть до
говоренности с другими европей
скими государствами об укрепле
нии мира в Европе и препятству
ет созданию эффективной систе
мы европейской безопасности.

Вместо создания эффективной 
системы коллективной безопас
ности в Европе, Правительство 
Франции всячески стремится до
биться ратификации парижских 
соглашений о ремилитаризации 
Запашной Германии и ее вовлече
нии в агрессивный северо-атлан
тический блок и другие военные 
группировки некоторых запад
ных государств, направленные 
против миролюбивых государств 
Европы. Такая политика ведет к 
превращению Западной Германии 
в милитаристское государство со 
всеми опасными последствиями 
этого, не говоря уже о том, что 
ремилитаризация Западной Герма
нии сделает невозможным ее объ
единение с миролюбивой Герман
ской Демократической Республи
кой в единое государство.

Как в Советском Союзе, так и 
во Франции, а так же в других 
европейских государствах, вос
становление милитаризма в За
падной Германии не может не 
вызывать больших опасений за 

‘дальнейшие судьбы мира в Евро
пе. Для Правительства Франции 
не может быть не известным и

то, что так называемые «ограни
чения» германского милитаризма 
и бумажные гарантии, о которых 
идет речь в парижских соглаше
ниях, по понятным причинам 
не пользуются доверием у наро
дов Европы.

Предусмотренные парижскими 
соглашениями восстановление ми
литаризма в Западной Германии 
и создание западногерманской ар
мии нельзя совместить и с рас
сматриваемым в настоящее время 
в Организации Объединенных 
Наций планом всеобщего сокра
щения вооружений. Ратификация 
парижских соглашений поведет 
к усилению гонки вооружений и 
создаст новые препятствия к до
стижению соглашения о сокра
щении вооружений.

Правительство. СССР считает 
необходимым вновь заявить, что 
такая позиция Правительства 
Франции, содействующая восста
новлению германского милитариз
ма, находится в явном противо
речии с Франко-Советским До
говором 1944 года, направленным 
на недопущение новой герман
ской агрессии, и в самой основе 
подрывает значение этого догово
ра. Между тем, этот договор име
ет для Франции и ее безопасно
сти не меньшее значение, чем для 
Советского Союза.

Эта позиция Французского 
Правительства несовместима так
же с другими международными 
соглашениями, к которым при
соединилась Франция, как, на
пример, Потсдамское соглашение, 
направленное на восстановление 
единства Германии на миролю
бивых и демократических нача
лах и исключающее возможность 
ремилитаризации той или другой 
части Германии.

Советское Правительство со
гласно с тем, что для успе
ха совещания по актуаль
ным европейским вопросам и, 
в том числе, по вопросу о 
Германии, следует содейство
вать созданию соответствующих 
благоприятных условий для до
стижения договоренности между 
за интере сованными госу д арства- 
ми. Состоявшееся в Москве 
29 ноября— 2 декабря Совеща
ние европейских стран по обес
печению мира и безопасности в 
Европе свидетельствует о . том, 
что со строны Советского Союза 
и других государств —  участни
ков этого Совещания имеется 
стремление к достижению такого 
соглашения в интересах укрепле
ния мира в Европе. С другой 
стороны, отказ Правительства 
Франции от участия как в Обще
европейском-совещании, так и в 
совещании четырех держав по 
германскому вопросу отнюдь не 
свидетельствует о наличии тако
го рода стремлений.

Имеющиеся попытки предста
вить дело так, будто ратификация 
парижских соглашений не поме
шает урегулированию германско
го вопроса путем переговоров 
между заинтересованными дер
жавами, не только не соответст
вуют действительному положе
нию, цо способны лишь ввести в 
заблуждение общественное мне
ние. Это —  уловки, которые 
предпринимаются Теперь во 
Франции и в других странах, 
чтобы усыпить бдительность на
родов.

На деле же, ратификация па
рижских соглашений, предусмат
ривающих превращение Запад
ной Германии в милитаристское 
государство и вовлечение ее в' 
военные группировки, направ
ленные против других европей
ских государств, делает беспред
метными переговоры между че
тырьмя державами о воссоедине
нии Германии и исключит воз
можность достижения соглаше
ния по этому вопросу. Ратифи
кация парижских соглашений

нужна тем, кто стремится не к 
уменьшению напряженности в 
международных отношениях, а, 
наоборот,— к дальнейшему усиле
нию этой напряженности.

При создавшемся положении, 
когда возникла прямая угроза 
возрождения милитаризма в За
падной Германии, ослабление 
бдительности народов в отноше
нии опасности новой войны в 
Европе, является особенно недо
пустимым.

В ответ на проведение реми
литаризации Западной Германии 
и на новое усиление агрессивно
сти политики Франции и связан
ных с нею государств северо
атлантического блока, Советский 
Союз и другие миролюбивые стра
ны поведут все необходимые меры 
по усилению своих вооружений и 
по обеспечению своей безопасно
сти. Советский Союз и другие ми
ролюбивые страны вынуждены 
безотлагательно предпринять все 
необходимое, чтобы растущей воо
руженной силе агрессивных госу
дарств, угрожающей сохранению 
мира, противопоставить не менее 
мощную силу и свою готовность, 
к обороне и защите' мира. Агрес-?. 
сивные планы Франции и других 
государств северо-атлантического 
блока толкают ко все большему 
усилению гонки вооружений. 
Этим они берут на себя всю от
ветственность за последствия 
своей теперешней политики, не
совместимой с интересами мира и 
ведущей к значительному усиле
нию опасности новой войны в 
Европе.

Позиция Советского Союза в 
связи с подписанием парижских 
соглашений и создавшимся ныне 
положением в Европе выражена в 

совместной Декларации Прави- 
тельств СССР, Польской Народ
ной Республики, Чехдсловацкой 
Республики, Германской Демо
кратической Республики, Венгер
ской Народной Республики, Ру
мынской Народной Республики, 
Народной Республики Болгарии 
и Народной Республики Албании, 
принятой 2 декабря с. г. на Мо
сковском совещании европейских 
стран по обеспечению мира и 
безопасности в Европе,

Правительство Китайской На
родной Республики, принявшзе 
участие в работах Московского 
Совещания, заявило, как извест

но, о своем полном согласии и 
поддержке Декларации Москов
ского Совещания.

Текст указанной Декларации 
Советское Правительство направ
ляет при настоящей ноте Прави
тельству Франции.

Что касается австрийского во
проса, то позиция Советского Со
юза по этому вопросу выражена 
в предложениях, внесенных на 
Берлинском совещании четырех 
держав и, после этого, также в 
соответствующих нотах Совет
ского Правительства. Ратифика
ция парижских соглашений, ра
зумеется, не могла бы способст
вовать Достижению той жела
тельной договоренности, ио авст
рийскому вопросу между заинте
ресованными государствами и 
Австрией.

Аналогичные ноты направлены 
Советским Правительством также 
Правительствам Англии и США».

К ноте Советского Правитель
ства приложен текст Декларации 
Правительств - СССР, Польской 
Народной Республики, Чехосло
вацкой Республики, Г ерманскоы 
Демократической Республики, 
Венгерской Народной Республи
ки, Румынской Народной Респуб
лики, Народной Республики Бол
гарии и Народной Республики 
Албании, принятой на Московском 
Совещании европейских стран 
по обеспечению мира и безопас
ности в Европе 2 декабря 1954. 
года. ’ _

Отчет д е п ута та  перед избирателями
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В поселке кашпирских горняков

НА СНИМКЕ: новый жилой дом в поселке шахтеров. В нем есть 
* ¡водопровод, центральное отопление, канализация. Дом электрофи- 

цирован и радиофицирован. Фото Н. Киденко.

-Ж К-

Наше знакомство с сестрами 
Гавриловыми состоялось, как го
ворится, вне плана. Побывав на 
участках, где добывается сланец, 
мы заторопились к подъемной 
клети. Заканчивалась первая по
ловина смены и поэтому на так-

< ш , действующие только в начале 
и конце смен, нельзя было рас
считывать.

—  Но пешком придется прой
ти добрых десяток километров,—

<сказал сопровождающий нас по
мощник главного инженера шах
ты Захар Аркадьевич Рубин
штейн. Он взглянул на часы, за
тем долго и внимательно рассмат
ривал свои блокнот. —  Нет, до 
конца смены нам всего не обойти, 
а одного вас отпустить не могу.

— Почему?
Захар Аркадьевич взглянул 

вглубь отгоночного штрека. Пре
достерегающе пылая огнями, по 
путям его неслись с грохотом 
■электровозы; от стволов они пере-

< брасывали порожняк, а от лав 
увозили сланец. Захар Аркадье
вич повернулся в другую сторону. 
От забоев пятого участка шли две 
горнячки. Ухватив друг друга за 
руки, они шагали по рельсам, по
стукивая по ним подковами сапог.

—  Что это вы, девчата, прогу
ливаетесь? —  обратился к ним 
■Захар Аркадьевич.

—  Не гуляем мы, —  заговори
ли горнячки, —1 а идем к стволу. 
Работаем лесогонаяи, вот и задер
жались.

—  Какая же причина?
Девушки объяснили: на участ

ке расширен фронт работ. Выбор
ка сланца в связи с этим пошла 
почти вдвое быстрее. Потребова
лось больше леса для крепления. 

Шот они и попросили усилить под
броску леса к ним. Мастер звонил 
диспетчеру о необходимости вы

с ы л к и  добавочных лесогонов. Но
тот ответил, что не сразу, мол, 
дела делаются. Надо согласовать, 
а потом подобрать людей.

—- Что же на это ответил ма
стер? —  заинтересовался Захар 
Аркадьевич.

—  Мастер рассердился за не
оперативность, —  ответили гор
нячки.— Ну, а мы задержались, 
чтобы подбросить ребятам поболь
ше леса.

—  Молодцы! —  похвалил За
хар Аркадьевич. Он поднял фо
нарь на уровень груди. Яркий, 
но мягкий свет осветил лица гор- 
нячек. Все в них было схоже. 
Многогранные шлемы с твердым 

шанцырем, защитного цвета блу
зы. Но сходство было не только 
в одежд© и: манерах. У об-еих' жи
во светились глаза, по одинако
вому румянцем горели в меру пол
ные щеки. И роста они были 

«одинакового: приземистые, лад
ные.

—  Да ведь это сестры Гаври
ловы, —  сказал вдруг, опознав
ший их Захар Аркадьевич. —  
•Слышал о вас,—  и, повернувшись 
ж нам, пояснил.— В шахту они

спустились недавно, а уже дали 
о себе знать многим. Хорошо на
чали работать с первых же дней.

На руднике воспитано немало 
подлинных мастеров горного де
ла. В ряду передовиков идут сей
час навалоотбойщик почетный 
шахтер Петр Захарович Кишма- 
рев, бригадир горно-проходческой 
бригады Александр Маркеев, бу
рильщик Алексей Емельянов, ма
шинист электровоза Виталий Да
выдов и многие другие. Равняясь 
на них, изо всех сил стремятся 
работать лучше и те, кто подобно 
сестрам Гавриловым только что 
влился в шахтерскую семью.

Ветераны любовно передают 
молодым горнякам горняцкую на
уку, настойчиво подчеркивая, в 
частности, важность добычи слан
ца.г-* ☆ ☆ ☆
V В народе сланец прежде назы
вали горючим камнем. О залежах 
кашпирского сланца было извест
но еще во второй половине XVIII 
века. Бурлаки пользовались им 
для костров, разводимых на при
валах.

Главная суть, однако, не в 
этом. Важно, что кашпирские 
сланцы открыты самим народом и, 
как все ¡значительное, не ради 
потехи, а для нужд. Рассказыва
ют: много приходило к Кашпир- 
ской горе предпринимателей, но 
уходили ни с чем. Не под силу 
было частному капиталу взять 
горючий камень из недр горы. 
Царское же правительство смот
рело на это богатство сквозь паль
цы.

II только после Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции на кашпирские сланцы 
было обращено серьезное внима
ние.

В довоенные годы тут была 
построена первая большая шахта. 
После окончания войны вступила 
в строй вторая, а в настоящее 
время начала выдавать сланец 
третья. Залежи кашпирского слан
ца огромны, их хватит на многие 
десятки лет.

С ростом всего народного хо
зяйства страны быстро развива
ется и добыча кашпирского слан
ца. В 1954 году она возросла по 
сравнению с 1946 годом в пять 
раз, производительность труда 
выросла ва это время более чем) в 
два раза, себестоимость тонны 
сланца снижена на 32 процента. 
Небезинтересны и такие факты. 
За десять месяцев 1954 года 
нормы выработки выполнены 
всеми рабочими в среднем на 122 
процента. Ко Дню шахтера— 31 
августа —  свыше 500 человек 
уже выполнили свои годовые 
нормы. К 37-й годовщине Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции число шахтеров, 
перевыполнивших годовые нор
мы, возросло до 1500 человек, 
а в настоящее время их насчиты
вается более двух тысяч.

Эти факты лишний раз свиде

тельствуют о больших возможно
стях рудника, которые, к сожале
нию, до сих пор в целом исполь
зуются слабо. Вскрывая резервы, 
коллектив рудника может и обя
зан, по примеру передовых пред
приятий страны, ликвидировать 
недостатки и, наращивая темпы, 
завершить пятилетку досрочно.

В связи с постройкой Куйбы
шевской ГЭС приток электроэнер
гии в города и села Приволжья 
увеличится. Это однако не ума
ляет значения кашпирских слан
цев. Больше того, наряду с вод
ной электроэнергией, кашпир- 
ский сланец попрежнему будет 
удовлетворять потребности все 
возрастающей сети теплоэлектро
станций. Вместе с этим из сланца 
будет продолжаться выработка 
строительного материала, препа
ратов для борьбы с вредителями 
сельского хозяйства.

☆ ☆ -¿г
Для работающих на руднике 

создаются все необходимые усло
вия.

Коммунистическая партия и 
родное советское правительство 
проявляют огромную заботу о 
дальнейшем улучшении культур-1 
но-бытовых условий трудящихся. 
Ярким примером этой заботы мо
жет служить и Кашпирский руд
ник. Только в пятой пятилетке в 
его поселках построено 122 дома 
с жилой площадью в 18.525 
квадратных метров. За это вре
мя в строительство жилого фонда 
и культурных очагов вложено 22 
миллиона 646 тысяч рублей.

В 1954 году на сооружение 
только жилья было ассигновано 
5 миллионов 200 тысяч рублей. 
В начале 1954 года Кашпирское 
стройуправление перешло на 
строительство исключительно ка
менных домов с водопроводом, ка
нализацией и водяным отоплени
ем. В поселке за этот год построе
но шесть больших домов и зало
жены фундаменты для постройки 
еще четырех.

За последние годы на руднике 
построены средняя школа, две 
семилетки, одна начальная и од
на вечерняя школы. Построен и 
сдан в эксплуатацию летний ки
нотеатр на 327 мест. На цент
ральном поселке строится клуб 
на 420 мест. За сравнительно ко
роткое время дополнительно по
строены на руднике два здания 
под столовые, три под магазины, 
амбулаторию и три здания под 
медицинские пункты. В стадии 
строительства находятся две бани 
и много других бытовых объектов. 
В 1955 году на руднике начнется 
строительство больницы.

В центральном поселке сейчас 
развернуты большие работы по 
теплофикации. Уже завершены 
эти работы по улицам имени По
жарского и Красноуральской.

Хорошо и интересно проводят 
девушки, проживающие в общежи 
красном уголке, и каждая из них 

НА СНИМКЕ (слева направо): 
М. Козлова, откатчица А. Великан 
ном уголке общежития.

свое свободное от работы время 
тии рудника. Они собираются в 
находит себе занятие по вкусу, 
заготовщица Р. Прыткова, мастер 
ова и лесогон А. Субботина в крас- 

Фото Н. Киденко.

Но все это не может пока удо
влетворить шахтеров. Говоря о 
неудовлетворительности сущест^ 
вующим размахом строительства, 
они выступают как хозяева, жи
вущие большими интересами.

—  Сами посудите, —  говорят 
жители рудника. —  Во всех на
ших поселках живет около девяти 
тысяч человек, а жилплощадь 
для них недостаточна. Для тех, 
кто работает под землей, нужно 
особенно много простора, света и 
зелени.

К этому они и стремятся. В 
1954 году на руднике заложен 
фруктовый сад на площади в 10 
гектаров. На центральном посел
ке разбит парк на восьми гекта
рах. В скверах, палисадниках, у 
жилых домов рассажено около 
трех тысяч деревьев и кустарни
ков.

— Для начала это неплохо,—  
заявила нам одна из сестер Гаври
ловых— Юлия. —  Однако этого 
мало для нас. Мы, шахтеры, стре
мимся сделать свой поселок цве
тущим садом. И сделаем, будьте 
уверены.

Слушая ее речь, и то, что она 
свободно при этом называла раз
личные цифры, мы спросили:

— Вы что, депутат?
— Нет, я избиратель.
У одного из новых домов мы 

остановились.
— В него только что всели

лось 14 семей шахтеров,— дала 
справку Юлия. —  Зайдете?

Семья почетного шахтера на
валоотбойщика Кишмарева состо
ит из пяти человек. В новом доме 
этой семье отведена квартира, в 
ней спальня, столовая, прихожая 
и кухня. Семья Кишмаревых жи
вет в полном достатке. То же мож
но сказать и о других семьях 
шахтеров.

&-

К новоселам — на квартиру горного мастера шахты № 1 тов. Юзь- 
кова пришел агитатор тов. Суханова (справа). Она ознакомила 
собравшихся с биографией кандидата в народные судьи Нины 
Сафроновны Кубышкиной, с трудовой и общественной деятельностью  
кандидатов й народные заседатели.

НА СНИМКЕ: агитатор тов. Суханова у  избирателей.
Фото Н. Киденко.

Из года в год растет благосо
стояние шахтеров. Это видно во 
всем: и в росте заработной пла
ты, и в богатом убранстве квар
тир, и в физическом здоровом об
лике людей.

Можно привести много приме
ров высоких заработков шахтеров. 
Так, среднемесячная заработная 
плата составила: у навалоотбой
щика М. С. Павлова 3750 рублей, 
машиниста врубовой машины 
Ф. И. Волкодава— 3210 рублей, 
проходчика И. И. Белосова— 2178 
рублей, бурильщика А. П. 
Емельянова— 2143 рубля и т. д.

По сравнению с 1946 годом 
среднемесячная зарплата рабоче- 
го-шахтера возросла на 58 про
центов. Это кроме выплаты воз
награждений за выслугу лет. 
Большому числу шахтеров уста
новлены именные повышенные 
пенсии по старости лет.

Большинство шахтеров приоб
рело мотоциклы, радиоприемники, 
швейные машины, велосипеды, 
много добротной и дорогой одеж
ды. Появились у шахтеров и соб
ственные автомашины. Многие 
шахтеры построили собственные 
дома.

На центральном поселке име
ется дом для приезжих. Но 
остановиться в нем нам не уда
лось, так как в тот день на руд- 
нцк приехало много рабочих, 
которые решили стать шахтера
ми. Комендант поместил нас в од
ном из общежитий.

— Познакомитесь поближе с 
нашими горняками.

В час прихода в общежитие тут 
только что окончилась беседа, 
посвященная подготовке к выбо
рам народных судов. Среди слу
шателей находилась кандидат в 
народные судьи Нина Сафроновна 
Кубышкина.

— Мы за вас и на прошлых вы
борах голосовали,— говорили ей. 
— Знаем, что оправдаете наше до
верие. Зорко стоите на страже 
интересов государства, на страже 
завоеванных прав трудящихся—  
вот наш наказ.

На другой день мы побывали 
в клубе на праздничном вечере. 
Сменив шахтерские блузы на 
добротную и красивую одежду, 
горняки вместе с семьями собра
лись сюда отметить день Совет
ской Конституции —  закона 
страны социализма, обеспечива
ющего нашему народу великие 
права.

После официальной части, со
стоялся концерт художественной 
самодеятельности.

Шумно и весело ̂  праздновали 
тут молодые горняки, среди ко
торых мы снова встретили сестер 
Гавриловых. Одетые в яркие до- 
ро£ие платья, они вместе с дру
гими горняками и горнячками, 
кружились в русском вальсе.

М. Матвеев.
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Французская общественность отмечает годовщину 
Франко-Советского договора и установления 

дипломатических отношений с СССР
ТОРЖЕСТВЕННОЕ СОБРАНИЕ В ПАРИЖЕ

ПАРИЖ, 8. (ТАСС). Вчера в 
большом концертном зале дворца 
Шайо состоялось торжественное 
собрание, организованное коми
тетом по проведению празднова
ния 10-й годовщины Франко-Со
ветского договора и 30-й годовщи
ны со дня установления диплома
тических отношений между СССР 
и Францией.

Сцена была украшена советски
ми и французскими национальны
ми флагами.

В президиуме собрания, прохо
дившего под председательством 
профессора 4 Вейль-Алле, находи
лись секретарь Центрального ко
митета Французской коммунисти
ческой партии Ж ак Дюкло, гене
рал Пети, Эжени Коттон, профес
сор Бурганьон, аббат Булье, г-жа 
Фарж, руководители ассоциации 
«Франция—СССР», Всеобщей кон
федерации труда и видные деяте
ли Национального совет& мира. 
Председателя комитета по прове
дению празднования — Эдуарда 
Эррио, который по состоянию здо
ровья не смог прибыть из Лиона 
в Париж, представлял на собра
нии начальник его личного каби
нета Росел ли.

Торжественное собрание нача
лось исполнением национальных 
гимнов СССР и Франции. После 
краткого вступительного слова 
профессора Вейль-Алле с речью 
выступил генерал Пети, который 
в момент подписания Франко-Со

ветского договора в 1944 году воз
главлял французскую военную 
миссию в СССР.

Генерал Пети рассказал об об
становке, в которой проходили пе
реговоры и подписание договора. 
Он подчеркнул традиционный ха
рактер дружбы народов Франции 
и СССР.

Генерал Пети огласил полный 
текст Франко-Советского догово
ра и декларацию комитета по про
ведению празднования, в которой 
говорится:

«Международная обстановка 
обязывает нас особо отметить 30-ю 
годовщину со дня признания Со
ветского Союза Францией и 10-ю 
годовщину Франко-Советского до
говора о союзе. Мы пригласили 
на это чествование лиц различных 
политических, религиозных и фи
лософских убеждений, которые, 
как и мы, считают, что необхо
димо соблюдать букву и дух обя
зательств и верность договорам, 
которые были заключены в мо
мент совместной борьбы и кото
рые содействуют установлению 
мира на продолжительное буду
щее».

Затем состоялся концерт из 
произведений Мусоргского, Чай
ковского, Прокофьева и француз
ских композиторов. В концерте 
приняли участие артисты театра 
«Гранд-опера» и других столич
ных театров.

„Китайский народ полон решимости освободить Тайвань“
ЗАЯВЛЕНИЕ ГО МО-ЖО

ПЕКИН, 8. (ТАСС). Газета 
«Гуанминжибао» опубликовала 
заявление председателя Китай
ского народного комитета защиты 
мира Го Мо-жо по поводу аме- 
рикано-чанкайшистского «договора 
о взаимной безопасности».

Этот договор, пишет Го Мо-жо, 
вновь подтверждает продажность 
гоминдановской клики и свиде
тельствует об открытой агрессии

империалистического блока, воз
главляемого США, против Китая.

Указывая далее, что освобож
дение Тайваня является справед
ливым делом, цель которого — 
защитить безопасность и террито
риальную целостность КНР, а 
также мир в Азии и во всем мире, 
Го Мо-жо подчеркивает, «что ки
тайский народ полон решимости 
освободить свою исконную терри
торию».

Пленум ЦК СЕПГ
БЕРЛИН, 8. (ТАСС). Вчера в 

Берлине состоялся 22-й пленум 
Центрального комитета Социали
стической единой партии Герма
нии, посвященный результатам 
Московского Совещания европей
ских стран по обеспечению мира 
и безопасности в Европе. С до
кладом о ходе и результатах Мо
сковского Совещания выступил 
первый секретарь ЦК СЕПГ 
Вальтер Ульбрихт.

Пленум единодушно одобрил 
доклад Вальтера Ульбрихта и 
принял решение о поддержке за
явления делегации ГДР на Мо
сковском Совещании и Деклара
ции, подписанной участниками Со
вещания. Пленум решил принять 
все меры для выполнения задач, 
поставленных в Декларации Мо
сковского Совещания европейских 
стран.

„Немецкие борцы за мир усилят борьбу против 
ратификации парижских соглашений“

Заседание Президиума Немец

БЕРЛИН, 8. (ТАСС). Вчера в 
Берлине состоялось заседание пре
зидиума Немецкого совета борцов 
за мир, на котором были обсуж
дены решения стокгольмской сес
сии Всемирного Совета Мира, а 
также задачи немецких борцов за 
мир, вытекающие из этих реше
ний.

В дискуссии по этому вопросу 
приняли участие известные обще
ственные деятели Германской Д е
мократической Республики и З а 
падной Германии, в частности, 
Отто Бухвиц, проф. Стефан Херм- 
лин, бывший обербургомистр 
Мюнхен-Гладбаха Вильгельм Эль- 
фес и др. Выступавшие внесли 
предложение, чтобы Немецкий со
вет борцов за мир, учитывая угро
зу ратификации парижских согла
шений, обратился к депутатам 
парламентов Германской Демо
кратической Республики и Запад
ной Германии с призывом исполь

ного совета борцов за мир

зовать все возможности для до
стижения соглашения о мирном 
воссоединении Германии и для 
создания общеевропейской систе
мы коллективной безопасности.

Участники заседания одобрили 
Декларацию Московского Сове
щания европейских стран, расце
нивая ее как вклад в дело ослаб
ления международной напряжен
ности.

Президиум принял послание Все
мирному Совету Мира, в котором 
от имени немецких сторонников 
мира одобряет решения стокгольм
ской сессии Всемирного Совета 
Мира и заявляет, что немецкие 
борцы за мир усилят борьбу про
тив ратификации парижских со
глашений и возрождения милита
ризма в Западной Германии.

Президиум решил созвать в ап
реле 1955 г. в г. Лейпциге немец
кий конгресс за безопасность и 
мир.

Ли Сын Ман призывает к войне
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По сооб- 

щениям сеульского корреспонден
та агентства Ассошиэйтед П]эесс, 
7 декабря Ли Сын Ман вновь

истерически призвал начать воину 
против Корейской Народно-Де
мократической Республики.

ФРАНЦУЗСКИЕ ПРАВЯЩИЕ
КРУГИ СТРЕМЯТСЯ

ПРОТАЩИТЬ РАТИФИКАЦИЮ
ПАРИЖСКИХ СОГЛАШЕНИЙ

ПАРИЖ, 8. (ТАСС). В комис
сии иностранных дел Националь
ного собрания продолжается об
суждение парижских соглашений 
о вооружении Западной Герма
нии. Газета «Юманите» подчерки
вает, что правительство торопит 
комиссию с обсуждением этого 
вопроса, требуя, чтобы она утвер
дила доклады Бийота и Изорни 10 
декабря.

Газета пишет, что спешка с 
этим серьезным для Франции во
просом совершенно недопустима 
тем более, что дискуссия в комис
сии только что началась и глав
ный докладчик генерал Бийот еще 
не ответил на многочисленные во
просы членов комиссии. Призы
вая депутатов отвергнуть париж
ские соглашения, «Юманите» пи
шет: «После советских предложе
ний и после Московского Совеща
ния совершенно ясно, что все за
висит от желания французского 
цравительетва и Национального 
собрания вести переговоры. Рати
фикация соглашений была бы са
ма по себе актом, направленным 
против переговоров».

БОННСКИЕ РЕВАНШИСТЫ
ГОТОВЯТСЯ ПРИСТУПИТЬ 

К ПРОИЗВОДСТВУ 
АТОМНОГО о р у ж и я

БЕРЛИН. (ТАСС). На Москов
ском Совещании европейских стран 
по обеспечению мира и безопас
ности в Европе отмечалось, какую 
опасность представляет собой тот 
факт, что западногерманским ми
литаристам по парижским согла
шениям представляется возмож
ность использовать атомное ору
жие.

6 декабря агентство Ассошиэй
тед Пресс сообщило, что западно- 
германские концерны создали спе
циальное атомное объединение. В 
этом объединении принимают уча
стие 16 крупных западногерман
ских предприятий. Основной ка
питал атомного объединения— 1,6 
миллиона марок. Председателем 
объединения назначен банкир 
Бетцкес из «Индустрикредитбанк 
АГ» в Дюссельдорфе. Через Бетц- 
кеса и его банк объединение свя
зано с американским капиталом. 
«Индустрикредитбанк АГ» зани
мается распределением американ
ских капиталов, вкладываемых в 
западногерманскую тяжелую про' 
мышленность, и тесно связан с 
Международным банком реконст
рукции и развития.

Агентство Ассошиэйтед Пресс 
сообщает также, что1, помимо 
финансов, американские концерны 
предоставят «в широких масшта
бах» в распоряжение западногер
манского атомного объединения 
«свой опыт и результаты своей 
работы». Строительство атомного 
котла начнется сразу же после ра
тификации парижских соглашений.

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 

ТУРЦИИ

АНКАРА. (ТАСС). Турецкий 
официоз газета «Зефир» сооб
щает, что, по ориентировоч
ным данным Главного статисти
ческого управления, население 
Турции по состоянию на октябрь 
1954 года составляет 22 миллиона 
949 тысяч человек.

В Западной Германии в текущем  
году проводились маневры окку
пационных войск.

Маневры причинили западно- 
германскому населению крупные 
убытки. Значительные земельные 
площади были вытоптаны. В ряде 
мест участки были перерезаны  
траншеями, что сделало их неудоб
ными для обработки.

НА СНИМКЕ: вид местности в 
районе Вецлара после маневров.

Фото Центральбильд.

АМЕРИКАНСКИЙ ЖУРНАЛ 
0 СОГЛАШЕНИИ МЕЖДУ 

МЕНДЕС - ФРАНСОМ 
И ПРАВИТЕЛЬСТВОМ США 

В ОТНОШЕНИИ ИНД0-КИТАЯ

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Журнал 
«Юнайтед Стейтс ньюс энд Уорлд 
рипорт» поместил статью своего 
парижского корреспондента, в ко
торой сообщается о том, что во 
время недавнего пребывания 
премьер-министра Франции Мен
дес-Франса в США между ними 
и американскими представителями 
было заключено соглашение, сог
ласно которому США получают 
право полного хозяйничанья в 
Южном Вьетнаме.

Корреспондент пишет, что на 
основе этой сделки «США прини
мают от Франции основную ответ
ственность за политику в Индо- 
Китае. Важнейшие политические 
решения, которые до сих пор 
принимались в Париже или фран
цузским военным командующим в 
Индо-Китае, теперь будут прини
маться Соединенными Штатами и 
их новым специальным представи
телем в Сайгоне генералом Кол
линсом».

«Начиная с 1 января,—указы
вает корреспондент, — Соединен
ные Штаты будут оказывать свою 
помощь непосредственно сайгон- 
скому правительству вместо того, 
чтобы оказывать ее через посред
ство французов. Американские 
офицеры, подчиненные генералу 
Коллинсу, в следующем месяце 
возглавят обучение вьетнамских 
войск».

ИНДОНЕЗИЙСКИЕ 
ПРАВЯЩИЕ КРУГИ ТРЕБУЮТ 

ВОССОЕДИНЕНИЯ 
ЗАПАДНОГО ИРИАНА 

С ИНДОНЕЗИЕЙ
ДЖАКАРТА, 8. (ТАСС). В 

печати опубликованы заявления 
президента Индонезии Сукарно и 
премьер-министра Састроамид- 
жойо, в которых подчеркивается 
справедливость требования индо
незийского народа в отношении 
Западного Ириана.

В своем заявлении Састроамид- 
жойо призывает народ к единству 
в борьбе за воссоединение Запад
ного Ириана с Индонезией.

АГЕНТСТВО СИНЬХУА 
0 ПЛАНАХ ВВОДА 

АМЕРИКАНСКИХ ВОЙСК 

НА ТАЙВАНЬ

ПЕКИН. (ТАСС). Ссылаясь на 
сообщения американских коррес
пондентов, агентство Синъхуа пе
редает:

Соединенные Штаты и клика 
Чан Кай-ши намерены создать в 
Тайбэе объединенное военное уп
равление в качестве «верховного 
органа военного планирования, 
координации и разведки». Соеди
ненные Штаты собираются также 
построить на Тайване новые воен
но-воздушные и военно-морские 
базы. Офицеры американской 
авиации производят фотосъемку 
тайваньских аэродромов, куда 
должны быть направлены 5-е 
авиасоединение, находящееся в 
Японии, и 13-е авиасоединение, 
находящееся на Филиппинах. Одно
временно 72-я оперативная, группа 
7-го флота изучает план исполь
зования военно-морской базы 
Цзоин и других портов Тайваня.

ПОПЫТКИ РАЗВЯЗАТЬ 
НОВУЮ ВОЕННУЮ АВАНТЮРУ 

В КОРЕЕ
Сообщение агентства 

Юнайтед Пресс

НЬЮ - ЙОРК, 7 декабря. 
(ТАСС). Вице-президент агентства 
Юнайтед Пресс и руководитель 
азиатского отдела Хобрайт пишет 
из' Токио:

«Сегодня высокопоставленные 
официальные лица сообщили, что 
американские вооруженные силы 
в Азии «готовы выступить», если 
в Корее опять начнется война... 
Они так^ке указали, что по их 
мнению, в случае возобновления 
войны бои едва ли ограничились 
бы Корейским полуостровом... Аме
риканские офицеры подчеркивают, 
что вооруженные силы США не. 
возобновят бои в Корее, «по своей 
.инициативе». Это будет акцией 
Объединенных ^Наций, предприня 
той лишь по указанию Объеди
ненных Наций...».

Ш ахматы

Полуфиналы 
первенства города 

по шахматам
Закончился первый полуфинал ; 

первенства города по шахматам1; 
В полуфинале участвовали ^ ш а х 
матистов второго разряда.

Чтобы выполнить норму перво
го разряда, нужно было набрать 
8,5 очка. Наибольшего успеха, 
добился учащийся технического- 
училища № 9 Виктор Кондратов, 
набравший 9 очков. За время тур
нира Виктор Кондратов проиграл, 
только одну партию.

Норму первого разряда также 
выполнили учашийся третьего кур' 
са машиностроительного технику
ма В. Лошкарев и студенты пед
института В. Абросимов и П. Чам- 
кин, набравшие по 8,5 очка.

Следует отметить хорошее су
действо турнира судьи первой ка
тегории тов. Аргунова.

Сейчас проходит второй полу
финал первенства города по шах
матам. В нем участвует 11 шахма
тистов, имеющих второй разряд.

Турнир продлится до конца де
кабря.

И. Черкасский.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.
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«Художественный»

Новый художественный фильм 
«КОРТИК»

«Звезда»
Днем
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Вечером

«БРОДЯГА»
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